

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist, und eine Last fallen lassen dürfen, die man lange getragen hat, das ist eine köstliche, wunderbare Sache.*

*Hermann Hesse*

Wir trauern um

## Fritz Meier-Staub

12. Oktober 1929 – 27. März 2024

Nach kurzer, schwerer Krankheit durftest du ruhig in Bülach einschlafen.

Ursula und Verena Meier  
und alle, die dich ein Stück des Weges begleiten durften.

Vieles ist verloren, nicht aber die gemeinsam verbrachte Zeit. Wir sind traurig aber froh, dass wir sie mit dir verbringen durften. Wir danken für alles, was du für uns getan hast.

Besonders bedanken möchten wir uns bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Pflegezentrums Bächli in Bassersdorf und des Alterszentrums Grampen in Bülach für die liebevolle Pflege und Betreuung, die du in den letzten Lebenswochen erfahren durftest.

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 12. April um 14.00 Uhr am Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Bülach statt, die Trauerfeier anschliessend in der Abdankungshalle.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man dem Tierrettungsdienst & Tierheim Pfötli, Winkel, PC-Konto 01-60440-8.

Traueradresse: Verena Meier, Unterweg 26, 8180 Bülach